
 

 

PROPOSIÇÃO Nº 048/2022                            Cruzeiro do Sul, 02 de maio de 2022. 

 

 

                   As Vereadoras abaixo subscritas, vem apresentar à Mesa Diretora e solicitar 

o encaminhamento da seguinte: 

PROPOSIÇÃO  

 

Requer que a Administração Municipal, através da Secretaria competente, estude 

a viabilidade de retorno do atendimento odontológico na Escola de São Rafael. 

Tal solicitação se faz necessária, tendo em vista que o atendimento odontológico 

nesta comunidade do interior, principalmente este local que possui o equipamento 

odontológico montado e o espaço físico para o mesmo, torna-se de suma importância para 

dar melhoria nas condições da saúde geral da população das localidades próximas, bem 

como dos alunos, tendo em vista que esse tipo de atendimento já foi prestado nesta 

localidade durante um longo período de tempo. 

É importante salientar que a presença do profissional de odontologia na escola 

aprimora a qualidade do atendimento e qualifica de tal forma que a mesma possa abranger 

uma maior quantidade de pessoas e demandas da localidade, principalmente nos casos de 

dor de dente e outros atendimentos que costumavam ser feitos para facilitar a vida de 

nosso munícipe do interior. 

  Certas de ter a atenção deste Poder. 

 

 

 

 

DAIANI MARIA                                            MARNI E. TRENTINI LEDUR 

             Vereadora                 Vereadora 

 


